



## 手作りの花文字で 「防犯のまち」をPR!

10月5日に行われた桜沢地区体育祭で、中小前田区の皆さんが「防犯のまち」について手作りの花文字でPRをしました。

参加者は、「地区の防犯活動の一環として作りました。この活動を通じて防犯の意識が高まり、犯罪が減るうれしいです」と話してくれました。



## 寄居町コミュニティ協議会 防犯パトロール車両用マグネットを作製

寄居町コミュニティ協議会（矢部伸昭会長）では、「防犯のまちづくり事業」として、防犯パトロールの車両用マグネットを作製し、役員や構成団体の代表の方に配付しました。この事業は、子どもたちをめぐる凶悪な犯罪が多発している今日、子どもたちへの注意喚起とあわせ、防犯意識の高揚のために実施されたものです。

矢部会長は、「この運動を行うことで、少しでも子どもたちを犯罪から守る力になればと考えています。地域の皆さんのご理解とご協力をお願いします」と話してくれました。



## 秋の全国交通安全運動 交通事故防止を呼びかけました！

9月19日に寄居町役場で秋の全国交通安全運動出陣式が行われました。

出陣式では、寄居警察署、交通安全母の会や交通安全協会等およそ70人が参加するなか、寄居城北高校の高井はる菜さんが1日警察署長に任命されました。1日署長は交通安全宣言を行った後、寄居城北高校の生徒6名と一緒に街頭キャンペーンに出向き、運転者や歩行者に交通事故防止を呼びかけました。



## スポーツ少年団2剣士 県大会出場！

8月31日に第32回埼玉県スポーツ少年団剣道交流大会が宮代町総合体育館で行われ、個人戦で北部予選を突破した寄居成心館剣道スポーツ少年団の2名が出場しました。

小学3・4年生女子の部に出場した西川茉佑さん（桜沢小4年）は順調に勝ち抜き、三位に入賞しました。小学5・6年女子の部に出場した宮下玲さん（寄居小5年）は、惜しくも2回戦で敗れました。

西川さんは、「県大会という大きな大会で入賞できてうれしいです。稽古を積んで、もっと勝てるようになりたいと思います」と話してくれました。

宮下さんは、「県大会は、レベルの高い選手が多くとても緊張しました。次回は落ち着いてがんばります」と話してくれました。



市街地



男衾



## 各地区で 体育祭開催

10月に各地区で、毎年恒例の体育祭が開催されました。秋空の下、児童からお年寄りまで多くの方が、さわやかな汗を流しました。



西部



桜沢



鉢形



用土



折原

